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PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, evalúe la posibilidad de proveer al barrio de Alto
Verde, de la ciudad de santa fe, departamento La Capital, con:

a) Luminarias nuevas cuyo cableado no sea fácil de sustraer.
b) Mayor cantidad de patrullajes para evitar robos de bienes públicos e inseguridad.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Como es de público conocimiento, el ingreso al barrio de Alto Verde de la ciudad de Santa
Fe, es vandalizado constantemente por ladrones que sustraen el cableado de las luminarias
públicas, de este modo, el lugar se encuentra frecuentemente a oscuras, algo muy riesgoso
para todos los vecinos que allí viven.

Solo hace unas semanas, repararon las columnas de alumbrado en el ingreso tras un
masivo robo de cables. Unas horas después, volvieron a vandalizar el sistema de
alumbrado público, situación que fue alertada por algunos presentes.

Incluso, Matías Pons Estel, secretario de Obras y Espacios Públicos de la Municipalidad de
Santa Fe, confirmó: "El sábado y domingo tuvimos dos cuadrillas fijas, prácticamente todo el
día, en la entrada de Alto Verde, donde pudimos resolver el problema en dos grandes
sectores que habían sido vandalizados: «La curva del surubí» y por el otro lado desde la
columna de alta tensión hacia el puente".

Luego de las tareas finalmente "el sector quedó encendido y en correcto funcionamiento y
ayer (por el martes), tras los avisos de vecinos, otra vez vandalizaron seis columnas de alta
tensión en la zona que cruza desde el ingreso por Demetrio Gómez hacia el norte. Todas las
columnas fueron vandalizadas de manera completa y dejaron nuevamente el sector sin
iluminación", sentenció.

De esta manera, consideramos que se deben tomar más medidas concisas que logren
frenar esto. Desde nuestro lugar, consideramos que no se puede arreglar una y otra vez
siempre las mismas cosas, algo que, por cierto, genera enormes erogaciones públicas que
pueden ser utilizadas de mejor manera.

Además, no podemos dejar una parte de la ciudad a oscuras de manera frecuente. Es algo
impensable, que produce mayores riesgos y mayor inseguridad. Es por ello que solicitamos
sea tomado en cuenta nuestro pedido.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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